

Mittwoch, **6. April** 2022, [Mündener Allgemeine](#) /
Lokales

Debatte um Lärmschutz für Staufenberg

**Öffentliche Ratssitzung am Donners-
tag**



Joachim Beisheim Grüne

Staufenberg – Lärmschutzmaßnahmen für Staufenberg stehen im Mittelpunkt der öffentlichen Ratssitzung am Donnerstag, 7. April, im großen Sitzungssaal des Rathauses in Landwehrhagen. Beginn ist im 17 Uhr. Das mit einem Lärmaktionsplan beauftragte Ingenieur-

büro PGT Umwelt und Verkehr GmbH wird Zwischenergebnisse vorstellen. Dass dies in einer öffentlichen Sitzung stattfindet, gehe auf einen Antrag der Fraktionen von Bündnis 90/Die Grünen, SPD und Die Linke zurück, dem der Rat in der vergangenen Ratssitzung zugestimmt hatte, schreibt Joachim Beisheim. „Wir halten die Einbeziehung der Bevölkerung bei der Erstellung des Planes für zwingend geboten und hatten daher interfraktionell beantragt, diese Präsentation öffentlich durchzuführen“, so Beisheim. „Wir appellieren an die Staufenberg-Bevölkerung, die Chance zur Information zu ergreifen und sich in die anstehende Diskussion einzubringen.“ Die Vergangenheit habe gezeigt, dass das Thema Lärm die Bevölkerung in Staufenberg erheblich belaste. Dabei sei natürlich insbesondere die Autobahn 7 ein erheblicher Faktor. Aber auch die Bahnstrecke, der Flugverkehr zum Flughafen Kassel sowie die Emissionen durch Gewerbebetriebe hätten in der Vergangenheit immer wieder Anlässe für Diskussionen gegeben, so Beisheim. ems

Foto: Privat/NH